

# TRIBUNE LIBRE DE L'OPPOSITION

Chères et chers castellévissiens,

Ce mandat touche à sa fin et la mission que vous nous avez confiée s'achèvera d'ici quelques mois. Nous souhaitons vous renouveler tous nos remerciements pour la confiance que vous nous avez accordée en nous donnant vos voix lors de l'élection municipale de 2020. La route s'arrête ici pour l'équipe d'Un Avenir pour Castelnau de Lévis, non sans un pincement au cœur.

Ces cinq années ont été riches d'enseignements et nous avons été ravis de vous représenter et de porter votre parole au sein des conseils municipaux. Nos rencontres et nos échanges ont été l'occasion pour nous de connaître vos idées, vos envies et vos revendications afin de favoriser le « bien vivre » à Castelnau. Nous espérons avoir été dignes de votre confiance.

Nous vous souhaitons, chères et chers castellévissiens, d'excellentes fêtes de fin d'année, une merveilleuse année 2026 ainsi que le meilleur pour l'avenir à Castelnau de Lévis.

Avec toutes notre sympathie,

Vos élues minoritaires, mesdames, Marion BORTHELLE, Elsa KLAVUN et Anne GALIBER D'AUQUE.